
令和６年度 川口市行政評価外部評価委員会に対する 

 ご意見及び回答 

 〔 回答：企画経営課 〕 
 

1 

意見 
事業内容説明シートに、成果についてもう少し具体的に書いてもらえるとよい。 

特に、指標の目標に対する達成度などとの関連もあるとわかりやすい。 

回答 

事業内容説明シートは、令和４年度から実施計画事業評価調書を簡素化した概要版として 

作成しており、シートに記載しきれない具体的な内容につきましては補足資料をご用意させて

いただきました。 

指標として設定した目標に対する達成度については、事業内容説明シートに項目を追加す

ることなどを検討し、成果についてもより具体的に記載するよう事務局から働きかけてまいりま

す。 

 

 

2 

意見 事業の全体像を一枚紙で見せてほしい。 

回答 

 これまでの経緯を踏まえたうえで評価をしていただくことが妥当な事業については、事業の全

体像をより深く知っていただけるよう、ロードマップのようなものを作成し、過去の取り組みから現

在、将来の計画などを一覧で確認出来るような様式を検討してまいります。 

 

 

３ 

意見 
公募委員は今期から 1 名になったそうだが、商工会議所等からの推薦 2 名、学識有識者   

2 名、その他有識者が 2 名とのことであれば、公募委員も 2 名の方がバランスが良いと思う。 

回答 

附属機関等の設置及び運営等に関する指針において、公募委員は定員の１割以上とする

よう示されていることから、今期の委員の定員７名に対し１名とさせていただいたところですが、

次期委員の構成については、ご意見を踏まえ、検討してまいります。 

 

資料３


